



Date: 04/04/2024

التاريخ: 2024/04/04

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Disclosure regarding the Capital Markets Authority's approval to buy or sell 10% of treasury shares

الموضوع: الإفصاح عن موافقة هيئة أسواق المال على شراء أو بيع 10% من أسهم الخزينة

In reference to the above-mentioned subject, and pursuant to the provisions of Law No. 7 of 2010 regarding the Establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activities and its Executive Bylaws,

بالإشارة إلى الموضوع المذكور أعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية،

We are pleased to attach the approval of the Capital Markets Authority to renew the right to buy or sell 10% of the shares of the Commercial Real Estate Company's (K.P.S.C) on 03/04/2024 for a period of six months from the date of the approval.

يسرنا أن نرفق لكم موافقة السادة/ هيئة أسواق المال على تجديد حق شراء أو بيع 10% من أسهم الشركة التجارية العقارية (ش.م.ك.ع) بتاريخ 2024/04/03 وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ الموافقة.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،



صالح أحمد العريان

الرئيس التنفيذي

لمجموعة الموارد البشرية والشؤون القانونية



Disclosure of Material Information Form

Date	04/04/2024
Name of the Listed Company	The Commercial Real Estate Company (K.P.S.C)
Material Information	We are pleased to attach the approval of the Capital Markets Authority to renew the right to buy or sell 10% of the shares of the Commercial Real Estate Company's (K.P.S.C) on 03/04/2024 for a period of six months from the date of the approval.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	There is no significant effect on the company's financial position.



صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
03/04/2024	تاريخ المراسلة
CMA-040300-00848-2024	رقم المراسلة

The Commercial Real Estate Co. K.P.S.C

الشركة التجارية العقارية ش.ك.م.ع



IN-0363-04/04/2024

السادة / الشركة التجارية العقارية (ش.م.ك) عامة المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2024/04/02، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2024/04/02، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بموافقتها والسماح لشركتكم بالتعامل بأسهم الخزينة للأغراض التالية:

- الحفاظ على استقرار سعر سهم الشركة (شراء وبيع).
- تخفيض رأس المال المدفوع للشركة.
- توزيعها على مساهمي الشركة كأسهم منحة دون أن يترتب على ذلك زيادة في رأس المال أو زيادة في عدد الأسهم المصدرة.

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفت أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبد الله الرفاعي
مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسختي إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية